

Christiane Ruf

* 19. Januar 1936 in Berlin
+ 24. August 2022 in Höhenkirchen

Im Jahr 1970 wurde Christiane Ruf, Hausfrau und Mutter von vier Kindern, mit 34 Jahren in den Kirchenvorstand unserer Gemeinde gewählt. Seitdem hat sie ihm 36 Jahre lang angehört, bis zu ihrem Ausscheiden im Jahr 2006.



Nach dem plötzlichen Tod von Karl Linhart wurde Christiane Ruf im Januar 1986 zur Vertrauensfrau des Kirchenvorstands gewählt. Sie hat dieses Amt mit ihrer Persönlichkeit auf ihre ganz eigene Weise geprägt und die Entwicklung unserer Kirchengemeinde wesentlich mitgestaltet. Ihre Tatkraft und ihr Verhandlungsgeschick waren besonders gefragt, als die Gemeinde 2001 überraschend ihre Kirche und ihre Gemeinderäume verloren hatte. Der Neubau des Gemeindezentrums, dessen 20-jähriges Jubiläum wir in diesem Jahr feiern, hätte ohne sie und ihren 2019 verstorbenen Ehemann Friedrich M. Ruf nicht so entstehen können, wie wir ihn heute kennen und schätzen.

Christiane Ruf hat sich um unsere Kirchengemeinde in herausragender Weise verdient gemacht. Es war ihr stets ein Anliegen, dass die evangelischen Christen in Höhenkirchen und Umgebung in einem würdigen Rahmen Gottesdienst feiern, die Gemeinschaft untereinander pflegen und Nächstenliebe üben. Durch das Nachlassen ihrer körperlichen Kräfte konnte sie zwar zuletzt nur noch selten am Leben der Gemeinde teilnehmen; doch ihr wacher Geist und ihr Interesse an Kirche und Gemeinde waren bei meinen Besuchen bis zuletzt spürbar. Ihre große Familie hat ihr in den letzten Jahren viel Halt gegeben. Sie war Gott dankbar für ein erfülltes Leben, dessen Ende sie nun gekommen sah. Im Nachklang der Worte des 23. Psalms und des Vaterunsers ist sie am Nachmittag des 24. August in ihrem Haus in Höhenkirchen verstorben.

Unsere Kirchengemeinde hat mit Christiane Ruf eine prägende Persönlichkeit verloren. Unser Mitgefühl gilt ihren Angehörigen. Wir werden sie in bester Erinnerung behalten.

Thomas Lotz, Pfarrer, im Namen des Kirchenvorstands der Kreuz-Christi-Kirche

*

Trauer Gottesdienst am Dienstag, 30. August um 11 Uhr in der Kreuz-Christi-Kirche,
anschließend Beisetzung auf dem Kirchenfriedhof Höhenkirchen.